Ricardo Balbín fue detenido y luego liberado en la Argentina

(AFP v PL)

BUENOS AIRES, 15 de diciembre.—El líder del Radicalismo argentino, Ricardo Balbín, fue puesto en libertad por una decisión del presidente, general Jorge Videla, luego de permanecer detenido alredecor de 8 ho-

Balbín y los ex legisladores Juan Carlos Pugliesse y Antonio Troccoli fueron de. tenidos en un restaurante de la ciudad de Vicente López, 25 kilómetros al norte de aqui, junto con otros dirigentes partidarios.

El operativo se concretó por parte de la policía y el ejército manifestándose luego oficialmente que la de. tención de los políticos se produjo "por tumulto en la vía pública".

El líder radical, que ya había estado detenido el 1o. de mayo, en Villa Mercedes, provincia de San Luis, sostuvo que su detención fue "un procedimiento militar escandaloso".

Balbín agregó que la ac-ción policiaco-militar se. concretó cuando hablaba explicando su "posic i ó n coincidente con el gobierno en el tratamiento de los temas con Chile".

Por otra parte, se supo que mil 200 ferroviarios de

PARO DE FERROVIARIOS

la ciudad de Rosario paralizaron hoy sus actividades en protesta porque los aumentos salariales dispuestos para el sector no satisfacen

sus necesidades Sin embargo, la situación de descontento abarca a los demás sectores del transporte, así como a los de la alimentación, los metalúrgi. cos y otros gremios.

A la vez, los taxistas de Buenos Aires, que totalizan 30 mil, iniciaron esta tarde un movimiento de protesta que al parecer dejó a esta capital sin ese servicio, en protesta porque en poco más de 3 meses aumentó en oportunidades el precio de los combustibles, sin que a cilos les permitan reajustar sus tarifas.

Balbin, líder radical, fue detenido 8 horas

Uno QUSUNOUPI, AFP, EFE y Latin 16-12-) 8

BUENOS AIRES, 15 de diciembre. - El líder del Partido Centrista Radical, Ricardo Balbín, y otros dos dirigentes de dicho partido recuperaron hoy su libertad por orden expresa del jefe de la junta militar argentina, Jorge Rafael Videla, luego de haber permanecido detenidos durante ocho horas.

Balbín, detenido mientras se dirigía a unos 300 comensales reunidos en la localidad de Vicente López, en los suburbios de esta capital, calificó hoy su detención y la de sus correligionarios de 'procedimiento militar escandaloso", al abandonar la dependencia policial donde permaneció desde la una de la madrugada hasta las 9:20 horas de hoy.

Inicialmente se le detuvo a él y a otros once miembros de su partido, pero nueve de ellos fueron puestos en libertad una hora después, y permanecieron detenidos sólo Balbín, el ex ministro de Economía Juan Carlos Pugliese y el ex presidente del bloque radical de la Cámara de Diputados Antonio Troccoli.

Entretanto, una bomba de gran potencia estalló hoy en un establecimiento comercial de la ciudad de Jujuy, a unos mil 200 kilómetros de esta capital, provocando la muerte de cuatro personas, mientras, que en la sureña ciudad de Bahía Blanca estalló otro artefacto, aunque sin provocar víctimas.

Asimismo, se informó que en Rosario unos mil 200 trabaiadores ferroviarios iniciaron un movimiento de huelga en protesta por los bajos salarios.